

Fútbol

En la actualidad, los historiadores locales, nos cuentan que integrantes de dos instituciones deportivas de Montevideo vinieron a Pando, para enseñar a los pobladores el deporte de Fútbol de Cancha, dado que no se conocía.

Creemos que los futuros historiadores contarán que Pando se transformó, (sin darse cuenta), en una ciudad que dio nacimiento a grandes jugadores, con éxito nacional e internacional, como se testimonió en este libro.

Se puede decir que la práctica es amateur, pero con un compromiso profesional, tanto a nivel de dirigentes, como de cuerpos técnicos y jugadores.

Uno de los componentes que determinan el éxito del Fútbol de Cancha en Pando, es el involucramiento de la Familia. Entorno a cada partido se ve la participación de aficionados que en su mayoría son abuelos, padres, madres y hermanos.

Por el compromiso de los Padres nació el "Baby Fútbol", creándose una Liga, que año a año, actualiza sus reglamentos, logrando ser una verdadera escuela para los más pequeños.

*Canelones del Este
Campeón Liga Este del año 1975
Arriba: Prof. Radames Ventura, Omar
Fernández, German Aidinovich, "Golero"
Barrios, Héctor Tabarez, Miguel Pecoits,
Roben Reyes, DT Luis Ubiñas. Abajo:
"Mudo" Álvarez, Eduardo "Ticotoco"
Rodríguez, Rotundo, F. Feijoo, De Jesus.
Foto gentileza de Federico Bonifacino.*



El fútbol pandense, logró despertar el interés de sus vecinos, en todas las áreas del Fútbol de Cancha. Por lo que encontramos periodistas deportivos pandenses, en los medios de comunicación masiva; profesores de Educación Física y Técnicos pandenes, en distintos países de América, Europa y Asia.

Muchos niños uruguayos presentan el sueño de un día ser como "El Pistolero" Luis Suarez, o como el pandense, "La Joya" Abel Hernández.

Dr. Javier Deana